

IGE  
ucha  
antos  
que

Las sublevaciones en el Sur  
**Queipo de Llano ha  
tenido que ir a Málaga  
para reducir a los  
rebeldes**

Los sublevados de Motril se  
han hecho fuertes en la  
fábrica de azúcar

LONDRES.—El corresponsal del  
«Daily Herald», en Gibraltar, precisa  
nuevos detalles sobre las sublevaciones  
que vienen ocurriendo en la Es-  
paña rebelde del Sur. Digo que los  
motines continúan produciéndose con  
gran frecuencia en la fábrica de azú-  
car de Motril, donde los obreros se  
han hecho fuertes. No sólo controlan  
los sublevados todos los accesos del  
ingenio con el fuego de sus ametralla-  
doras, sino que también utilizan  
cañones anti-aéreos para responder a  
los ataques de la aviación de Franco,  
que hasta el presente su ha visto  
en la imposibilidad de reducirlos.

En lo que se refiere a las revueltas  
casualizadas en Málaga, el corresponsal  
del periódico inglés dice que el  
general Queipo de Llano tuvo  
necesidad, en vista de la gravedad  
de la situación, de desplazarse en  
aviación de Sevilla a la capital mala-  
queña para dirigir personalmente las  
operaciones de castigo contra los  
sublevados. Como consecuencia de la  
angustiosa situación, y temiendo que  
la sublevación se extendiese a otras  
plazas andaluzas donde existen igua-  
les fermentos de rebelión contra los  
militares extranjeros, fueron cortadas  
las comunicaciones telegráficas y te-  
lefónicas con Andalucía del Este du-  
rante varios días.

Termina confirmando que las re-  
vueltas y motines no han cesado to-  
davía en el campo andaluz, conside-  
rándose la situación como extrema-  
mente delicada para los rebeldes.

**SE DAN CLASES**  
de Contabilidad y Cálculo Comercial,  
se organizan Contabilidades. Diri-  
gidas a Eduardo Ibañez, Pericial de  
Contabilidad del Estado, Calle de  
Estanislao Figueras, 9 A, de 4 a 7.

En Italia se reparten folle-  
tos de solidaridad con la  
España republicana

TRIESTE.—Desde hace varios  
días son repartidos entre los obreros  
de las minas de la Arsa centenares  
de folletos, que contienen declara-  
ciones de solidaridad con la España  
republicana y estadísticas y datos re-  
ferentes a la barbarie de los fascis-  
tas extranjeros que invaden España.  
Con este motivo la policía realiza  
activas gestiones que no han dado  
resultado alguno, deteniendo, a pesar  
de ello a gran número de obreros.

La voluntad popular contra la  
reacción

En las elecciones municipa-  
les del domingo en París,  
triunfaron los candidatos  
Socialistas

PARIS.—Se han celebrado tres  
elecciones parciales para cubrir  
vacantes en el municipio de esta  
capital. Han obtenido los puestos  
por apastante mayoría de votos  
sobre las fuerzas reaccionarias, los  
candidatos del partido socialista,  
integrantes del Frente Popu-  
lar francés.

**Franco va a recurrir hasta la os  
habitantes de Marte**

Ahora pretende reclutar a los españoles  
residentes en Suiza

ZURICH.—El diario de Berna «Tagwacht» ha publicado en su número del 3 de agosto, el facsimil y la traducción de un comunicado a los españoles residentes en Suiza firmado por el agente «oficial» de Franco, en dicha República, Bernabé Toca.

Esta «orden» dice así:  
«Estado Español.—Berná, 24 julio 1937.—Representación en Berna.—  
Año II del trienio.  
Señor:  
La quinta de 1938, a la que usted pertenece, ha sido llamada a filas, en virtud de órdenes sucesivas aparecidas en el boletín oficial del Estado. Lo que tengo el honor de comunicarle, advirtiéndole que en el caso de que no se presente usted a la autoridad competente del territorio Nacional, incurrirá en delito y sufrirá las sanciones correspondientes. Dios guarde a usted muchos años.  
El representante del Estado Español, Bernabé Toca. (firmado).

**CARTELERIA**

**CAPITOL**

A las diez y media de la mañana de hoy domingo, y organizado por el Secretariado Cultural y Artístico del Comité Local de Pioneros, para los niños y en honor del General del Pueblo, don Julio Mangada, tendrá lugar en este teatro un grandioso Festival - Conferencia, con sujeción a un variado e interesante programa. El acto será amenizado por la Banda del Batallón de Elapas.

La entrada es gratuita, debiendo quienes deseen asistir al acto recoger las localidades en la Secretaría del Comité de la entidad organizadora, Paseo de la República, 5, 2.º.

**TEATRO CIRCO**

Hoy, domingo, último día de actuación de la compañía de comedias frívolas, se celebrarán dos funciones a las siete de la tarde, y diez y media de la noche. En ambas se representará la graciosísima obra en tres actos, «Tu cuerpo en la arena» original de Lorena y Lladrés.

En el acto tercero, canciones y bailes.  
Butaca, 3 pesetas, General, 0'80 pesetas.

El Ayuntamiento de Madrid  
acuerda conceder dietas a  
los Consejeros

MADRID.—En la sesión del Ayuntamiento se puso a votación la proposición de la minoría comunista relacionada con la concesión de dietas a los Consejeros municipales. Se rechazó la proposición de los socialistas por 14 votos contra 10, quedando por lo tanto acordado, de conformidad con el dictamen, que se interese del Gobierno de la República dicte una disposición facultando a los miembros del Consejo municipal de Madrid para la percepción de dietas. Han votado en favor de la proposición de los comunistas la F. A. I., la C. N. T. y Unión Republicana.

Cabe el lago Lemán

La Sociedad de Naciones sigue perdiendo la clientela

Ahora es la República del Salvador quien la abandona

GINEBRA.—En el secretariado de la Sociedad de Naciones el representante de la República del Salvador ha hecho entrega de una carta, en la que su Gobierno informa que ha decidido retirarse del organismo ginebrino por razones financieras.

La situación en Málaga

Todas las noches los sublevados contra Franco provocan verdaderas batallas en la ciudad

Nuevos contingentes de extranjeros desembarcan y salen para Motril

GIBRALTAR.—Todas las noches son desembarcados en Málaga, gran número de buques extranjeros, fuertes contingentes de tropas que parten acto seguido, en autocar a Motril. Se trata, en la mayoría de los casos, de Italianos, cuyo número aumenta incesantemente en Málaga. Esto ha declarado un exculido de esta capital, llegado a Gibraltar, que añade que la vida en Málaga es insostenible. La atmósfera es extremadamente densa. A la caída de la tarde, ninguno de sus habitantes puede circular por las calles. Por la noche no cesan los disparos de fusilería, pues los partidarios del Gobierno descienden de las cerchas montañas para atacar por sorpresa a las guardias rebeldes.

Trabajador lee y propaga VIDA OBRERA

**BALNEARIO DE «SAN JOSE» (LA HIGUERA)**  
INGAUTADO POR EL ESTADO  
ADMINISTRADOR: JOSE LOPEZ EN EL BALNEARIO  
Agua Sulfatada Magnésica-Sódica, maravillosa en el Reumatismo, Dermatitis, Raquitismo, Obesidad y otras  
Las más mineralizadas de España  
Se advierte a los enfermos que en estas aguas encuentran su curación, que en el presente año estarán abiertos los Baños al servicio público desde el día 5 de Agosto hasta el día 30 de Septiembre. Habrá servicio de cantina, donde a precios convencionales se harán comidas a los bañistas, se venderán comestibles para los que vayan con sus familias y quieran gulsarse por su cuenta en la cocina general, y se servirán café y licores.  
La camioneta del Balneario saldrá a la estación de El Villar de Chinchilla (en la línea de Madrid a Alicante y Valencia).  
Desde Alicante hay servicio directo por autobuses de línea regular que salen de la calle de San Agustín, número 32, a las cuatro y media de la tarde, y del Balneario, en viaje de regreso, a las siete y media de la mañana.

**ECONOMIA NAZI**

La mala calidad de los productos sintéticos alemanes causa víctimas en la aviación militar

Los pilotos de Friburgo se insubordinan y culpan a Hitler y su doctrina económica de la muerte de sus compañeros

Friburgo (Breisgau, Alemania)—En el aeródromo de Friburgo ha ocurrido un verdadero motín. La causa ha sido la siguiente:  
«Dos aviones de bombardeo que durante un vuelo de ejercicio habían tenido una avería fueron entregados para ser reparados en el acto. Pero cuando los pilotos se dieron cuenta de que para la reparación se había empleado material de calidad inferior, todos los pilotos del aeródromo se negaron a subir en estos aparatos. Ninguna orden, ninguna amenaza pudo vencer su resistencia. Los pilotos actuaron que volar con ese material equivaldría al suicidio. Cuando el jefe vió que por ese camino no iba a conseguir nada propuso que se echara a suerte para ver cuál debía tri-  
pular los aparatos. Entonces los pilotos dieron su consentimiento, cada uno con la esperanza de que no les tocara. Tres pilotos fueron «elegidos» de este modo y se remontaron. Al cabo de cuarenta minutos, vino ya una llamada: uno de los aviones de bombardeo había caído, resultando muertos los tripulantes.  
Esta noticia causó verdadero pánico entre sus compañeros. Protestaron a gritos contra la irresponsable economía de productos sintéticos de Hitler, causante de la muerte innecesaria de dos aviadotes. El jefe del aeródromo se mostró tan afectado por el resultado de su medida que comunicó a sus superiores la insubordinación de los pilotos al castigo a éstos por ello.

Checoslovaquia, ya tiene su traidor  
**Henlein, el Franco de Checoslovaquia, se dispone a vender a su país**

Checoslovaquia, dice el órgano de Benos está dispuesta a defender su independencia frente a Alemania de manera inquebrantable y para ello cuenta con la ayuda de varios países

PRAGA.—El profesor británico señor Toymbee ha publicado en la prensa reaccionaria varios artículos en defensa del agente de Hitler en Checoslovaquia, Konrad Henlein. La prensa inglesa discute vivamente acerca de Henlein. Algún periódico conservador da a los checos el consejo de que depositen su confianza en Henlein y se pongan de acuerdo con él. En el órgano de Benes, «Lidove Noviny», el redactor de asuntos interiores, Hubert Ripka, contesta a los amigos extranjeros de Hitler y Henlein de una manera enérgica y clara. Declara entre otras cosas:  
«Frente a ciertas amenazas, nosotros guardamos una firmeza tranquila. Sabemos perfectamente que los partidarios de Henlein no pueden organizar una rebelión con sus propias fuerzas. Si la lleva a cabo, a pesar de ello, será únicamente por tener la seguridad de recibir ayuda del exterior. Concretando: obrarán por mandato del III Reich con el fin de que éste tenga un pretexto para intervenir en Checoslovaquia. No creemos que los jefes reaccionarios alemanes tengan tales planes. Si, no obstante ocurre, así, nosotros nos defenderemos. Nuestra determinación de luchar por nuestra independencia es inquebrantable. Sabemos, además, que podemos contar con la ayuda de algunos países si demostramos que somos capaces de salvarnos nosotros mismos. No pedimos a nadie que se sacrifique por nosotros. Pero estamos dispuestos a sacrificarnos nosotros por los demás. No se nos puede pedir que procuremos la tranquilidad de los otros con el sacrificio de nuestra independencia y aliándonos a un partido cuyo deseo más ardiente es la independencia corruptida en colonia del III Reich.

El pueblo norteamericano al lado de la República española

Una manifestación compuesta de 40.000 obreros marítimos protesta contra la invasión fascista en España

San Francisco de California.—Cuarenta mil obreros afiliados a la Federación marítima se han manifestado públicamente contra la invasión fascista en España.

Dado el número de manifestantes se paralizaron completamente los servicios marítimos de San Francisco, Los Angeles, Seattle y Portland. El puro afectó a más de cien vapores extranjeros.  
Todos los barcos italianos y alemanes que se hallaban en los citados puertos, fueron rodeados por grupos de manifestantes, que llevaban pancartas con inscripciones hostiles a los regímenes de ambos países.  
Durante la manifestación algunos oradores pronunciaron discursos pidiendo que el Gobierno de los EE. UU. levante la prohibición del envío de material de guerra al Gobierno de la República y que en cambio no permita dichos envíos a Italia y a Alemania que los reexpiden a los rebeldes españoles.

Compañeros del VIDA OBRERA